

CONCURSO DE FOTOGRAFIA

Responsabilidad Social

Fotos: Rodolfo Arrascue

La fotografía no es una mirada independiente. Más bien ayuda a mirar mejor, incide en su enfoque y concentra la atención sobre aquello a lo que alude. Decía Roland Barthes que ella es a la vez huella, índice, espejo y reflejo.

Rolando Arrascue, alumno de la especialidad de Comunicación Audiovisual de nuestra Facultad, obtuvo una mención honrosa en el concurso de Fotografía organizado por la Dirección de Responsabilidad Social Universitaria de la PUCP y eso le ha permitido conquistar un espacio en Canalé.



Cuando vi el afiche sobre el concurso me pareció interesante participar en el proyecto de Minkando*, Ayacucho. Antes había viajado en un proyecto de la Facultad de Psicología "La Escuela Móvil". Así conocí la ciudad de Ayacucho, me gustó mucho la gente y conocer otra realidad. Trabajar y hacer algo por otro, una ayudita, una sonrisa, un cuento, un canto, es una actividad que te llena de energía y emociones indescriptibles. Pienso que cada cosa grande o pequeña que podamos hacer y más aún con los niños de nuestro Perú va construyendo un gran corazón.

He viajado a Ayacucho con este grupo varias veces y cada vez es una experiencia nueva y un reencuentro con grandes amigos. Creo que el compromiso de cada profesional peruano debe tener una función de responsabilidad social. Yo actualmente soy estudiante de audiovisuales y he estado ayudando a este grupo en fotografía y video así como en la labor psicosocial del proyecto. Buenas Vibras.

RODOLFO ARRASCUE NAVAS

rodostudio.com

Estudiante de la Especialidad de Comunicación Audiovisual

Facultad de Ciencias y Artes de la Comunicación PUCP

* La ONG Minkando representa a un gran grupo de personas interesadas en generar desarrollo sostenible en nuestro país.

